

# Carta de expectativas

## MAESTRO

Desde que la conocí por primera vez me dio la impresión de ser una persona en la que puedes depositar tu confianza, una maestra apasionada con la educación, con enseñar, pero sobre todo con los niños. Me gusta la manera en la que explica su clase y hace que cada vez crezca más mi interés y mi amor por ser educadora. Cumple con mis expectativas tanto la clase como la maestra

## RESPUESTA

La maestra es un ser humano extraordinario con toda la extensión de la palabra, disfruté mucho cada una de sus clases, apasionada con su profesión y en cada clase nos transmitía ese amor que tiene ella a los niños. Tiene una facilidad para explicar con claridad cada uno de los temas y que sean muy digeribles. Estoy muy agradecida de encontrarme maestras como la profesora nena que me inspiran a ser como ella.

## EN CLASE

Ojalá busquemos el bien como grupo, dándonos el respeto que cada una nos merecemos, así como con la maestra, espero poder trabajar armónicamente y en equipo con cada una de mis compañeras

## RESPUESTA

Hubo muchas diferencias en el grupo, muchas inconformidades y ninguna tenía la iniciativa de estar abiertas a cualquier opinión y sobre todo respetarla. Siempre complicaban todo y hacían un problema muy grande donde se podía arreglar fácilmente

## EN LA MATERIA

Espero aprender mucho, conocer muchas herramientas que me podrán ayudar durante mi estancia en la escuela y al momento de ir al jardín de niños

## RESPUESTA

Nunca me imaginé que viéramos tanta teoría, fueron muchos libros, consultas, videos, etc. Pero todo fue de suma importancia para nuestro aprendizaje complementándolo al momento de asistir a cada una de nuestras prácticas y confirmando las teorías de cada autor visto

# Compromiso

## CONMIGO

Me comprometo a organizar mis tiempos y mis deberes para cumplir con mis responsabilidades en todos los aspectos en esta y en todas las materias. A ser una alumna participativa, activa y con muchas ganas de aprender



## RESPUESTA

Me siento muy plena y completa como alumna y como persona, se que me falta muchísimo por aprender, pero también se que no soy la misma de cuando comenzó el semestre, cada aprendizaje y cada consejo se quedará grabado a lo largo de mi profesión. Seguiré siendo tan entregada a lo que me gusta y esforzándome cada día mas.

## CON EL DOCENTE

Tener siempre un trato amable y respetuoso, dar a conocer si existiera alguna duda de la clase y siempre preguntar lo que no me queda claro



## RESPUESTA

Siempre le tuve un gran respeto a la maestra, es una persona admirable que dejó en claro siempre cada una de mis dudas y siempre hubo un trato cordial

## CON EL GRUPO

Tener un ambiente amigable dentro del aula entre todas mis compañeras y yo, hablarnos siempre con respeto y ayudarnos en todo lo que podamos



## RESPUESTA

Seguro está que no fuimos el mejor grupo, ni tuvimos el mejor compañerismo debido a las distintas circunstancias que se presentaron y que ocasionaron muchas inconformidades y a veces hasta incomodidad dentro del salón, pero también se que podemos llegar a respetar las decisiones de cada una y poder trabajar en equipo